

## 第47回 交流体育祭

昨年度は、新型コロナウイルスの影響によって、交流体育祭を実施することができませんでした。今年度は6月10日(木)に無事行うことができました。

姫路特別支援学  
校本校・分教室

の不参加、無観客での実施、声援の禁止など、多くの制限がある中での開催となりましたが、各クラス優勝を目指して、全力で競技に臨んでいました。

今年度の交流体育祭は熱中症対策に加えて、感染症対策にも取り組まなければならぬという難しい状況下での開催ではありましたが、大きな問題や事故もなく、無事行事を終えることができました。また、独自の応援グッズを制作するなど、限られた条件の中での創意工夫を見ることができ、生徒たちの成長を実感することができました。



開会式



綱引き



大縄跳び



バンブーバトル



100m走



### 一致団結



### 総合成績

優勝	1年3組
2位	2年3組
3位	2年1組



閉会式

### 生き方講演会

6月23日(水)5・6限に、淡路麵業一社長の出雲文人氏をお招きし、生き方講演会を行いました。

出雲さんは、失敗することを恐れず、前向きにチャレンジし続けることで、徐々に成功を収められました。

生徒達も興味津々に話を聞き、最後には何と全生徒に生バスタがプレゼントされました。



We keep on challenging  
(私たちは挑戦し続けます)